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1- INTRODUCCIÓN

Nosotros vivimos en un planeta MALDITO.
Está lleno de:

...problemas

...enfermedades

...falta de dinero

...desastres familiares

...mentiras y esquemas, etc.

¡Pero este mundo va de mal en peor! 
Las cosas no van a mejorar, sólo van a EMPEORAR.

PERO la buena noticia es que si USTED
ya entregó su vida a Jesús,

usted es una NUEVA CRIATURA;
usted es un HIJO de Dios;
usted ya ha sido LIBRE de todas estas maldiciones;
usted tiene DERECHO a una vida en abundancia.

1- Introducción
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USTED es una NUEVA CRIATURA
2 Corintios 5:17

17 De modo que si alguno está en Cristo, nueva 
criatura es; las cosas viejas pasaron; he aquí todas 
son hechas nuevas. 

USTED es un HIJO de DIOS
Romanos 8:14,15

14 Porque todos los que son guiados por el Espíritu 
de Dios, éstos son hijos de Dios.

15 Pues no habéis recibido el espíritu de esclavitud 
para estar otra vez en temor, sino que habéis reci-
bido el espíritu de adopción, por el cual clamamos: 
Abba, Padre. 

USTED ya ha sido LIBRE de las MALDICIONES
Gálatas 3:13

13 Cristo nos redimió de la maldición de la ley, 
hecho por nosotros maldición porque está escrito: 
Maldito todo el que es colgado en un madero

USTED tiene DERECHO a una VIDA en ABUNDANCIA
Juan 10:10 

10 El ladrón no viene sino para hurtar y matar y 
destruir; yo (Jesús) he venido para que tengan vida, 
y para que la tengan en ABUNDANCIA. 
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Usted tiene DERECHO a una vida en abundancia, PERO 
ahora usted necesita APRENDER a vivir según los méto-
dos de Dios.
 
Y para tener éxito, necesita
¡VIVIR por la FE que VENCE al MUNDO!
 
I Juan 5:4

4 Porque todo lo que es nacido de Dios 
vence al mundo; y esta es la victoria 
que ha vencido al mundo, nuestra fe. 

La FE que VENCE al MUNDO es un ESTILO
de VIDA, es vivir según el método de Dios.

¡Muchas personas son SALVAS, pero no saben cómo 
VIVIR por el método de Dios y por eso tienen muchos 
problemas!

Este libro tiene como OBJETIVO
enseñarle lo que es la FE,
enseñarle a usar la FE que vence al MUNDO, 
enseñarle a VIVIR por la FE, 
para que, usted pueda TOMAR posesión del 
ÉXITO y de la VIDA en abundancia que Dios 
promete para cada uno de sus hijos.

1- Introducción
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Entonces, mi consejo es
1º - ESTUDIE este libro:

No lo lea sólo una vez. Lea y relea y ESTUDIE, hasta 
que estas verdades entren en su corazón.

  2º - PONGA en PRÁCTICA estas ENSEÑANZAS:
De nada sirve SABER, si después no ponemos en 
práctica las enseñanzas de Dios. DECIDA cambiar 
su estilo de vida; DECIDA vivir por la FE. 

Al hacer esto,
Dios que PUEDE y QUIERE,
¡conseguirá BENDECIRLE grandemente! 
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2- EFESIOS 1:3

1. El SECRETO de la FE - EFESIOS 1:3
En este capítulo APRENDEREMOS un gran secreto de 
Dios, para poder vencer. Ese secreto está descrito en 
Efesios 1:3

Efesios 1:3
3 Bendito sea el Dios y Padre de nuestro Señor Jesu-
cristo, que nos bendijo con toda bendición espiritual 
en los lugares celestiales en Cristo 

Aquí hay una GRAN VERDAD sobre la FE. 

Vemos que, Dios nos BENDIJO. Es decir, 
¡YA BENDIJO, Él no va a bendecir!

Todo lo que USTED NECESITA, ya EXISTE.

Y la fe es una FUERZA que VA A BUSCAR lo que YA 

2- Efesios 1:3
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EXISTE.
Podemos comparar la fe con la electricidad. Cuando 
conecta un aparato eléctrico a la electricidad, funciona 
y da RESULTADOS. Usted NO VE la electricidad, PERO 
VE los RESULTADOS.

Con la FE sucede lo mismo:
La FE no se ve,
pero se VEN los RESULTADOS

Vemos en Efesios 1:3, 
que todo lo que necesitamos YA EXISTE.

Ahora tenemos que USAR la FE que vence al mundo, 
para ir a BUSCAR:

Lo que YA EXISTE,
Lo que Jesús YA PAGÓ,
Lo que YA es SUYO, porque ahora usted es un hijo 
de Dios.

Todo lo que Dios promete para su vida, ¡YA EXISTE!
¡Es muy importante saber esto!

Cuando yo empecé a orar por los enfermos NO TODOS 
eran CURADOS, y eso me entristecía mucho.

Había dejado mi título de ingeniero, un trabajo exitoso, 
para poder servir a Dios. Y yo CREÍA en Dios y en sus 
promesas. Entonces, ¿por qué no funcionaba?
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Fue cuando fui a preguntarle a Dios:
“¿Qué estoy haciendo mal?”

¡Yo sé que Dios NUNCA FALLA!

Y con el tiempo, Dios me fue ENSEÑANDO
que el ERROR, era lo siguiente:

La persona cuando va a pedir oración, porque está 
enferma o porque tiene un problema, MUCHAS 
VECES ya vienen con una actitud incorrecta.

La persona ya está con esta ACTITUD:
“Oh, intentaré convencer a Dios.  Voy a mostrarle 
a Dios que estoy muy mal, que realmente necesito 
este milagro. ¡Oh Dios, despierta! Estás durmiendo, 
oh Dios, haz algo...”

Y no sólo los creyentes ORAN de esta forma. 
Hay muchos pastores que PIENSAN e incluso ORAN de 
esta manera.

El pastor piensa: 
“Yo voy a orar, voy a luchar y ahí Dios responderá”

Pero Dios ME ENSEÑÓ este gran secreto, que es:
¡DIOS ya BENDIJO con todo lo que necesitamos!
¡Ahora nuestro papel es ir a BUSCAR eso con fe!

 

2- Efesios 1:3
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Antes de conocer esta verdad, también ORABA como 
muchos pastores:

“Oh, Dios, pobrecito, esta persona está enferma. 
Tiene cáncer, oh Dios, es un problema muy grande. 
Oh Dios, él debe no sé cuánto dinero. Oh Dios, haz 
algo...”

Yo era como muchos hermanos que pensaban que Dios 
tenía que despertar, o que Dios necesitaba que yo le 
convenciera para que me ayudara. 

Y fue ahí cuando Dios me ENSEÑÓ:
“¡Esto está mal!
Tú tienes que SABER que yo YA HICE TODO.

...Yo ya sané a todas las personas.

...Yo ya pagué por todos los problemas.

...Yo NO HARÉ NADA, yo YA HICE todo.”

Y yo le pregunté:
“Pero Señor, si ya hiciste todo, ¿por qué motivo las 
personas están enfermas?”

Y Él me respondió:
“Porque no saben recibir, no conocen la verdad. Piden 
algo que yo ya he DADO”. 

En aquel momento, Dios me dio un EJEMPLO muy prác-
tico para que ENTENDIERA mejor este principio. 
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Vamos a imaginar a una familia en la hora de la cena. E 
imagine que en la mesa está el padre, la madre y los hijos.

Y los hijos empiezan a llorar:
“Oh madre, tengo hambre.
Ay, me estoy muriendo.
Ay, dame de comer.”

Y la madre y el padre dicen:
“La comida está en la mesa, ¡sírvete!”

Y Dios ME MOSTRÓ esto y me dijo:
“Yo YA pagué por todo cuando envié a Jesús. 
Jesús compró tu salvación, tu liberación, el área 
financiera, todo. Todo lo que necesitas, hasta lo que 
no necesitas pero que quiero darte, ¡YA EXISTE!” 

TODO eso está en los lugares celestiales,
está en los almacenes de Dios.

Entonces Dios me mostró algo más para ayudarme a 
ENTENDER mejor esto. 

Imagine que una persona va a la nevera y abre la puerta 
de la misma. Mete la mano y SACA una manzana. 

Esa persona SACA de la nevera lo que quiere, ¿no?
Todo lo que está dentro de la nevera, lo puede sacar. 

2- Efesios 1:3
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Y Dios dijo: 
“¿Estás viendo? Todo lo que necesita ya está en el 
“nevera”; está en mis almacenes, sólo tienes que ir 
allí y BUSCARLO. Ya es tuyo”. 

Esto HA CAMBIADO completamente MI ACTITUD
cuando voy a ORAR.

Cuando voy a orar, yo NO VOY a:
presionar a Dios,
llorar,
intentar convencer a Dios,
para ver si funciona.

¡Yo ORO con una ACTITUD sabiendo que DIOS ya 
BENDIJO!

Él no va a SANAR, Él YA SANÓ.
Dios solo PONE el poder, la SEMILLA de sanidad 
divina.

Es como si el hermano que necesita de sanidad divina, 
fuera a la mesa de la cena, para AGARRAR lo que él ne-
cesita y que ¡YA ESTÁ ahí!

Es por eso que cuando hacemos la oración de fe, decimos:
“Yo RECIBO ahora mi sanidad.”

Y ¿cómo voy a buscar estas cosas que ya existen?  
Con la FE que VENCE al MUNDO.
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2. SABER OPERAR en la FE
Ahora USTED TIENE que SABER OPERAR en la FE.

Imaginemos que compra un teléfono móvil o una tableta. 
Si no sabe utilizarlo, está claro que no le servirá de nada.

Usted compra un teléfono móvil y dice así:
“Ah, qué tontería, esto no funciona. 
Yo hago esto, pero no funciona”.

¡Hay que SABER cómo FUNCIONA!

Es lo mismo con una máquina. Si compra un lavavajillas, 
o una lavadora, o lo que sea, tiene que APRENDER a 
USAR la MÁQUINA.

La máquina NO CAMBIARÁ. 
La máquina está hecha para funcionar de un modo, 
y de otra forma, NO FUNCIONA. 

El teléfono móvil funciona de un modo,
y de otra forma NO FUNCIONA.

¡Y con Dios es lo mismo!
Él no opera de otra manera.

Entonces usted tiene que APRENDER
cómo FUNCIONA la FE.

2- Efesios 1:3
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Porque cuando usted SEPA cómo FUNCIONA la FE, 
¡usted va a tener ÉXITO!

1º- SABER que la FE es COMO un BRAZO
La FE es como un BRAZO que VA a la mesa
para BUSCAR LO QUE YA EXISTE.

¡Va a buscar lo que YA EXISTE!
Dios no va a HACER nada, porque ¡Él ya hizo!

¡Usted sólo tiene que usar la FE
para ir a BUSCAR lo que ya existe!

Esta ACTITUD es CRUCIAL.

2º - HACER la ORACIÓN de la FE para RECIBIR lo que 
es SUYO
Después de SABER que la fe es el brazo que va a BUSCAR 
lo que ya es suyo, ¡usted tiene que HACER la oración 
de fe!

No es apenas SABER que ya existe, 
es necesario HACER la oración de la fe. 

Desde que aprendí este SECRETO, empecé a enseñar esto 
a las personas, y también sobre la ORACIÓN de la FE.

Cuando usted hace la oración de la fe, usted no viene:
para llorar, 
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para pedir, 
para lamentarse, quejarse,
para decir a Dios que tiene grandes problemas. 

USTED VIENE para RECIBIR.

Diga conmigo: 
“Yo recibo ahora, mi sanidad.”

Cuando hago la ORACIÓN de la FE de esta manera, es 
como si extendiera mi mano, y fuera a la mesa del ban-
quete donde Dios tiene las cosas que necesito, y voy a 
RECIBIR:

Yo recibo ahora mi sanidad.
Yo recibo ahora mi liberación.
Yo recibo ahora una casa que necesito.

Usted va a RECIBIR lo que usted necesita.

Y a partir de ahí, tengo que CREER que YA TENGO.
Yo NO VEO, ¡pero ya tengo! 
 
Ahora usted VA a ANDAR por la FE, creyendo que ya 
tiene, porque Dios promete que YA TIENE.

“Ah, pero yo no soy ningún mentiroso.
Yo voy voy a decir que ya tengo, cuando aún no tengo...”

¡Cuando usted pide una pizza, no ve la pizza al minuto! 

2- Efesios 1:3
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Sabe que tardará entre 20 y 30 minutos en llegar a tu 
casa. 

No dice: “Ah, me muero de hambre. No sé si la pizza 
llegará. Mira, han pasado 10 minutos y no veo ninguna 
pizza”.

Nadie dirá eso,
¡porque ya sabe que la pizza está en CAMINO!

¡Usted ya PIDIÓ, ahora es solo ESPERAR!
Relájese, está llegando.

Hermano mío, si has hecho la oración de SANIDAD DI-
VINA, la pizza de sanidad divina LLEGARÁ.

La fe va a los almacenes de Dios,
para buscar lo que ya es SUYO.

Entonces usted tiene que saber que:
1º - TODO lo que USTED NECESITA, ya EXISTE

2º - La FE es como un BRAZO que VA A BUSCAR lo 
que ya existe y que ya es SUYO

3º - Usted hace la ORACIÓN de la fe y lo que recibió 
YA ESTÁ en CAMINO
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Cuando usted hace la ORACIÓN de la FE y dice:
“Yo recibo ahora...”

Usted está yendo a los almacenes de Dios para RECIBIR:
un teléfono móvil nuevo
una casa nueva
su sanidad,
lo que usted necesita...

La FE es la FUERZA que está en SU CORAZÓN
y que VA a BUSCAR en los almacenes de Dios
lo que ya EXISTE y que ya es suyo.

2- Efesios 1:3
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3- ¿QUÉ ES LA FE?

1. La FE que VENCE al MUNDO
Empecemos por leer la Biblia en 
I Juan 5:4

4 Porque todo lo que es nacido de Dios vence al 
mundo; y esta es la victoria que ha vencido al mun-
do, nuestra fe.

Es decir, si usted YA ENTREGÓ la vida a Jesús,
usted tiene la CAPACIDAD de VENCER al MUNDO.

¿Por qué? Porque usted fue
RETIRADO del dominio del diablo, donde solo hay 
MALDICIONES y PROBLEMAS; y TRANSPORTA-
DO para otro lugar, donde QUIEN GOBIERNA es 
Dios; y Él es su amigo, está a su lado.

Ahora usted tiene derecho a las BENDICIONES,
y a la PROTECCIÓN.

3- ¿Qué es la Fe?
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Por lo tanto, cuando en  I Juan 5:4 dice “Porque todo lo 
que es nacido de Dios vence al mundo” se está refiriendo 
a esto.

¿Quiénes son las personas que han nacido de Dios? Son 
aquellos que han recibido a Jesús como Señor y Salvador. 

Juan 3:6
6 Lo que es nacido de la carne, carne es; 
y lo que es nacido del Espíritu, espíritu es. 

Es decir, cuando entregamos la vida a Jesús,
nosotros LO RECIBIMOS como nuestro Señor y Salvador, 
y ACEPTAMOS:

que Él fue mi Sustituto;
que Él fue a la CRUZ para PAGAR el PRECIO que 
yo debía PAGAR;
que Él fue a la prisión, que es el infierno, donde yo 
debería ir; y ACEPTO que Él hizo todo eso por mí.

Cuando RECIBIMOS a Jesús, SALE el espíritu viejo,
y entra el Espíritu de Dios.

Así que, todo aquel que es nacido de Dios tiene
el PODER para VENCER al MUNDO.

¿Cómo VENCE al MUNDO? 
¡Con FE! 
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I Juan 5:4
4...y esta es la victoria que ha vencido al mundo, 
nuestra FE.

ES NUESTRA FE
NO ES el dinero,
NO ES la fama,
NO ES la posición social o política...

Voy a decirle una verdad que usted necesita 
LEER muchas veces.

La fe COMPRA TODO lo que su dinero compra,
ADEMÁS DE TODO lo que su dinero NO COMPRA.

La fe COMPRA TODO lo que el hombre
más rico de este mundo compra;
¡ADEMÁS DE TODO lo que el hombre
más rico NO PUEDE COMPRAR!

Dinero no compra:
salvación,
salud (sólo se puede comprar hasta un determinado 
límite), 
familia unida,
felicidad, y muchas más cosas que no están a la 
venta.

Pero con Dios, ¡todo es posible!
Esta es la FE que VENCE al MUNDO. 

3- ¿Qué es la Fe?



24 La Fe que Vence al Mundo

¡Usted tiene el PODER de VENCER al MUNDO
dentro de usted! ¡Es su FE!

2. FE ES UNA FUERZA
La Fe es una FUERZA:

...no es una creencia

...no es una oracioncita

...no es hacer de cuenta

¡La Fe es una FUERZA! Así como la ELECTRICIDAD es 
una fuerza que NO SE PUEDE VER, ¡también lo es la fe! 

La fe es una FUERZA que TRAE para SU VIDA,
TODO lo que Jesús YA COMPRÓ PARA USTED.

La fe no es intentar convencer a Dios:
“Oh Dios, estoy muy mal...por favor ayudame.”

No es así.

¡La FE es saber que Jesús YA
COMPRÓ TODO lo que necesito!

¡La FE es una FUERZA que va a BUSCAR lo que
YA me PERTENECE!

Efesios 1:3 dice:
3 Bendito sea el Dios y Padre de nuestro Señor Jesu-
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cristo, que nos bendijo con toda bendición espiritual 
en los lugares celestiales en Cristo,

Que nos bendijo = YA BENDIJO:
No VA a bendecir,
¡Él YA BENDIJO!

¿Cuándo? En la Cruz.

La fe es la FUERZA que VA a BUSCAR lo que ya EXISTE.

Por lo tanto, la fe es una FUERZA que VA A BUSCAR:
...la salvación, 
...prosperidad financiera,
...salud, 
...victoria,
...éxito,
...familia feliz, 
...¡TODO LO QUE NECESITA! 

3- ¿Qué es la Fe?
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3. CÓMO FUNCIONA LA FE
La Fe es una FUERZA

que viene por el OÍR y OÍR la Palabra de Dios
y es liberada por HABLAR y ACTUAR

En los siguientes capítulos hablaré más sobre estos 
asuntos, pero para ENTENDER lo que es la FE tenemos 
que saber que:

1º - LA FE ES UNA FUERZA
La fe es una FUERZA que va a buscar para nosotros 
aquello que ya EXISTE. Va a buscar lo que Dios ya 
TIENE preparado para nosotros,

2º - La FE VIENE por el OÍR la PALABRA
La fe ENTRA en nuestro corazón por OÍR y OÍR la 
Palabra de Dios repetidamente.

La fe es como la COMIDA, se GASTA.
Entonces tenemos que estar SIEMPRE oyendo.

3º - La FE SALE por HABLAR y ACTUAR
Para que la FE vaya a buscar lo que ya existe, noso-
tros tenemos que HABLAR lo mismo que Dios habla, 
y ACTUAR sobre la Palabra de Dios. 

La Fe SALE para ir a trabajar a su favor, para TRAER 
resultados, cuando HABLAMOS y ACTUAMOS
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Es así como FUNCIONA la LEY de Dios.

“Ay, yo creo a mi manera...”

Bueno, no pretenda usar la electricidad a su manera, pue-
de crear un cortocircuito, o incluso morir electrocutado. 

La electricidad también funciona con leyes muy especí-
ficas. Es así; y no tiene sentido intentarlo a su manera 
porque no FUNCIONARÁ.

Con la electricidad se puede encender:
una LAVADORA
un REFRIGERADOR
tantas cosas que se pueden ENCENDER y que 
aportan grandes beneficios. 

La fe también trae grandes beneficios, 
PERO debe usarse a la MANERA de Dios. 

3- ¿Qué es la Fe?
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4. LA FE NO ES ESPERANZA
A veces es tan importante SABER lo que es algo, como 
también saber lo que NO es. Entonces veamos: 

...que es la FE

...y lo que NO ES

La fe no es ESPERANZA.

La esperanza dice:
“Oh, sé que un día Dios me sanará...”
“Sé que un día Dios me ayudará...”
“Sé que un día... aleluya...”

Para explicarlo mejor, suelo poner el ejemplo de una 
pareja que quiere comprar un coche.  
 
Había una pareja que quería comprar un coche nuevo, 
PERO no tenía dinero en efectivo para comprar el co-
che. Así que querían comprar el coche en CUOTAS. 
 
Un día fueron al concesionario para elegir un coche.  
 
Vieron los diferentes coches que estaban allí en el con-
cesionario, y finalmente decidieron “Este es el coche 
que queremos”.  
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Cuando fueron a ver al vendedor para acordar las con-
diciones de pago, vieron que en la oficina del vendedor 
había un cartel que decía

“MAÑANA SE FÍA, HOY NO.”

El marido se quedó muy deprimido.

Pero su esposa dijo: “Manuel, los que han esperado tanto 
tiempo para tener un coche esperan otro día. ¡Volveremos 
mañana!”. 

¡Y así fue! Al día siguiente, llegaron al concesionario muy 
temprano por la mañana.

PERO cuando fueron a la oficina del vendedor, el CARTEL 
CONTINUABA: “MAÑANA SE FÍA, HOY NO.”

Ahora pregunto, ¿cuándo podrán comprar un coche en 
CUOTAS en esa tienda?

¡NUNCA! 

Entonces cuando la persona tiene una ACTITUD de:
Sé que un día, Dios me sanará.
Sé que un día, Dios me dará dinero.
Sé que un día tendré un trabajo.
Sé que un día me sanaré.

3- ¿Qué es la Fe?
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¡La persona está viviendo lo mismo que esta pareja! 

“¡Mañana SE FÍA, hoy NO!”

Cuando llegue mañana, el cartel seguirá ahí.
Espera otro día más, y cuando llega allí, el cartel
¡sigue ahí! “Después de todo, es a partir de mañana.”

¿Cuándo será curado?
¡NUNCA!

¿Cuándo tendrá bendiciones?
¡NUNCA!

¿Cuándo será libre?
¡NUNCA!

¡Porque SIEMPRE es MAÑANA!

La esperanza SIEMPRE PONE las COSAS en el FUTURO; 
¡pero la FE es AHORA! 

¡Ahora YA SOY HIJO de Dios!
¡Ahora YA TENGO todas las necesidades suplidas!
¡Ahora YA ESTOY SANO!
¡Ahora YA ESTOY LIBRE!

Y usted puede decirme:
“Sí, pero no lo entiendes, el médico dice que estoy 
muy mal. Y me siento mal. 
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Estoy mirando y veo que no tengo dinero en la cuen-
ta, ¿y tú dices que ahora ya tengo?” 

La fe es creer que YA TENGO lo que aún no veo.

La fe es una FUERZA.
y yo tengo que CREER que YA TENGO;
y TENGO que HABLAR que YA TENGO,
lo que aún NO VEO.

“Ah pero Apóstol, pero si usted no ve, ¿cómo dice que ya 
tiene? No soy un mentiroso, no puedo decir eso”. 

En realidad, usted YA TIENE,
porque Jesús YA PAGÓ en la Cruz.

Cuando usted dice:
“Yo ya tengo, y ALABO a Dios porque YA TENGO.”

Su FE, esa fuerza, va al MUNDO espiritual para BUSCAR 
lo que Jesús YA COMPRÓ; y lo MATERIALIZARÁ en su 
vida.

Así que la FE NO ES “Mañana SE FÍA”

Fe es CREER:
Yo YA ESTOY CURADO.
Yo YA TENGO las NECESIDADES SUPLIDAS.
Yo YA TENGO un MATRIMONIO FELIZ.

3- ¿Qué es la Fe?
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“¡Yo ya!” Y no “Mañana voy...”

La fe, como he dicho:
es una FUERZA que VA A BUSCAR lo que YA EXISTE, 
y que FUE COMPRADO por Jesús en la cruz.

Ahora, es importante decir que muchos creyentes están 
habituados a ir a la iglesia sólo para tener CONOCI-
MIENTO.

Sabe mucho pero después NO PUEDE HACER NADA.

¡PERO nosotros tenemos que DISCIPLINARNOS a OÍR 
la Palabra de Dios, y después COLOCAR en PRÁCTICA!

¡No sirve de nada leer este libro si después no
COLOCA en práctica estas enseñanzas!

La fe es una FUERZA que VIENE por OÍR y oír la Palabra 
de Dios, PERO sólo va a funcionar CUANDO liberemos 
la fe al HABLAR y ACTUAR.

5. La FE ES una FUERZA de SU ESPÍRITU
La fe es una FUERZA, un ENERGÍA, que está aquí dentro, 
en SU ESPÍRITU.

¡NO es en la CABEZA ni en el CUERPO!

PRESTE ATENCIÓN a lo que acaba de leer...
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¡La fe NO ESTÁ en su CABEZA!
Está en SU ESPÍRITU.

Hay personas que CREEN pero sólo en su cabeza. 
Tienen una fe MENTAL. 

Incluso pueden DECIR que creen en la Palabra de Dios, 
pero es sólo con la boca, porque en lo más profundo de 
su SER, NO CREEN que Dios hará lo que promete. 

Pero la FE verdadera, que FUNCIONA,
tiene que estar en su ESPÍRITU.

La fe verdadera está aquí dentro, en el ESPÍRITU,
y esa FUERZA es ALIMENTADA,
es CARGADA con la Palabra de Dios.

La fe viene por su espíritu oír, y oír, y oír repetidamente 
las mismas verdades.

Y después esa FUERZA SALE para TRABAJAR para ti:
por HABLAR lo MISMO que Dios HABLA
y por ACTUAR, PRACTICAR lo que Dios dice

Y otras cosas que también voy a enseñar en este libro:
CREER de la misma manera que Dios cree. 
SOÑAR, idealizar cosas fantásticas, que están de 
acuerdo con la voluntad de Dios. 

3- ¿Qué es la Fe?
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Hay una palabra muy interesante que Jesús habló, cuando 
estuvo aquí en la Tierra (en Juan 15)
Juan 15

1 Yo soy la vid verdadera, y mi Padre es el labrador. 
(es Jesús quien habla)

2 Todo pámpano que en mí no lleva fruto, lo quitará; 
y todo aquel que lleva fruto, lo limpiará, para que 
lleve más fruto.

Aquí está diciendo que Dios NOS LIMPIA, NOS CORRI-
GE, para que podamos DAR MÁS FRUTOS.

4 Permaneced en mí, y yo en vosotros. Como el 
pámpano no puede llevar fruto por sí mismo, si no 
permanece en la vid, así tampoco vosotros, si no 
permanecéis en mí.

Aquí hay 2 cosas muy importantes:
es necesario ESTAR en Jesús
es necesario que JESÚS esté en nosotros.

Son dos cosas DIFERENTES, y las explicaré mejor más 
adelante. 

6  El que en mí no permanece, será echado fuera 
como pámpano, y se secará; y los recogen, y los 
echan en el fuego, y arden.

7 Si permanecéis en mí, y mis palabras permanecen 
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en vosotros, pedid todo lo que queréis, y os será 
hecho.

Así que, vemos que hay 2 CONDICIONES para que US-
TED TENGA ÉXITO, para que Dios OIGA SUS ORACIONES: 

1ª CONDICIÓN - estar en JESÚS

2ª CONDICIÓN - Que Jesús esté en nosotros, es 
decir, que tengamos SU PALABRA en nuestro CO-
RAZÓN

Muchos creyentes piensan que porque están con Dios, 
ya está TODO BIEN. 

Va a la iglesia, ama a Dios, etc. ¡Eso es genial!

Pero si NO MEDITA, NO LLENA su corazón con la Palabra 
de Dios, ese ingrediente está en falta.

Puedes tener un billete de 50 euros. Si el billete NO 
ESTÁ IMPRESO por ambas caras, NO ES VÁLIDO. 

Aquí también tiene que imprimirse por ambos caras. 
1º - Usted ESTAR en Jesús
2º - la Palabra de Dios estar DENTRO de ti

Un creyente podría decir, 
“Ah ya voy a la iglesia. Ayudo en la iglesia...etc.”

3- ¿Qué es la Fe?
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¿Y la PALABRA de Dios ESTÁ EN TI? 
“Bueno, yo leo muy poco, ya sabe, no tengo tiempo.
Bueno y eso...”

Así que sus oraciones NO SIEMPRE serán OÍDAS.

Juan 15:7 
7 Si permanecéis en mí
y mis palabras permanecen en vosotros...

Para tener ÉXITO, tenemos que estar en Jesús, PERO 
también tenemos que tener la Palabra en nuestro corazón

Entonces para RECAPITULAR:
- ¡La fe es una FUERZA que va a los almacenes de 
Dios, para BUSCAR lo que Dios ya tiene para ti!
- Para tener éxito, no es suficiente ir a la iglesia; 
tenemos que tener la PALABRA en nuestro corazón.


